

Caméra

Journal chrétien

JUIN 2024 | N°87

TRIMESTRIEL | 1,25€

DOYENNÉ DE VALENCIENNES
PAROISSE NOTRE-DAME DU SAINT-CORDON

Valenciennes, Saint-Saulve

PAROISSE SAINT-VINCENT-DE-PAUL

La Sentinelle



Valenciennes, capitale ferroviaire européenne

ÉDITO | ANTOINE DEFOSSEZ

L'Europe, si loin, si proche...

« L'Europe, c'est loin, et puis c'est compliqué et on n'y comprend rien! », disent certains. Un Parlement, une Commission, un Conseil, vingt-sept États membres, une kyrielle de partis... et tous ces gens discutent, s'accordent, se désaccordent, forment des coalitions hétéroclites, et finalement adoptent des lois applicables aux 450 millions d'Européens. 60 % de nos lois proviennent de l'Union Européenne... donc l'Europe

c'est proche aussi. Si nos étudiants partent un semestre en Croatie dans le cadre du programme Erasmus, c'est bien grâce à l'équivalence des formations et des diplômes mise en place au niveau européen, et les vacances en Espagne c'est quand même plus facile en euros qu'en pesetas! Quant à l'harmonisation des réglementations ferroviaires entre pays européens, elle se vote à Bruxelles, mais elle se fait à Valenciennes! Et puis, qui ne ressent

la fierté d'être membre d'une union de pays qui, après des siècles de guerres incessantes, ont su dire: « Stop! Faisons la paix, une paix durable. » Saluons ces hommes d'état visionnaires qui ont mis l'Europe sur les rails.

Autre initiative de paix: les Jeux Olympiques et Paralympiques. La flamme, qui sera à Valenciennes le 25 août, est une manifestation des valeurs associées à la symbolique du feu: courage, amitié, excellence, respect... Vingt-quatre relayeurs la porteront, mettant en lumière les clubs et les associations qui, à travers le sport, œuvrent pour l'inclusion et le bien vivre ensemble.